
高部集落にて、集落振興計画策定のための
「ひまわり会議」および１年の締めくくりとして「忘
年会」を行いました。昨年８月から高部集落との
活動が始まって、今回がなんと記念すべき１０
回目の訪問となりました。

初の試みとして学生が「カレーライス」を作って
集落の方々に振る舞いました。

会には、福島県といわき市から担当の方々が
５名も参加して頂き、来年度以降の高部集落振
興策について皆で話し合いました。具体策につ
いては、まとめたものを年明けに再度提案する
予定です。

１０月２９～３１日。立正大学熊谷キャンパス

で開催された学園祭で「焼きおにぎり」と「高部
姫」の販売を行いました。価格は、高部姫を使
用した焼きおにぎりが２個１００円、高部姫の精
米が２kg５００円で販売しました。１人暮らしの学

生からご近所の主婦の方々まで幅広い人々に
ご購入頂きました。

３０日（土）は、あいにくの雨＆台風接近でした
が、高部集落の方々、福島県地域振興課の
方々、福島中央テレビの方々が福島から来てく
れました！テレビ取材や学生との交流、餅つき
大会などを行いました。初めての米作り、大学
祭への参加となりましたが、大成功となりました。

学園祭で「高部姫」が完売！

１１月１９・２２日に行われた、「集落活性化県民
討論会」に参加してきました。私たちは昨年度か
らの継続組だったので発表はしませんでしたが、
その後の討論には参加させて頂きました。

浜田会長は、出席されていた佐藤雄平知事か
ら声を掛けられていました。昨年の発表を覚え
ていて下さったそうです。
「こころの活性化」を
訴えた討論会から１年。
今回の討論会を通して、
初心を忘れずに地道に
活性化を行っていこうと
感じました。
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県民討論会に参加

第３回ひまわり会議

↑高部姫 焼きおにぎり↓

混雑時には行列も！



詳しい情報や活動の様子は公式HPへ！
http://www.geostick.jimdo.com/

または、「高部集落」で検索！

高部集落の１年間

５月
・芝桜が見ごろ
・「高部姫」田植え
・川前町春季大運動会

（川前小・中学校）

７月
・ホタルが見ごろ
・「高部姫」草刈り
８月
・ビアガーデン
・盆踊り

９月
・「高部姫」稲刈り、はせ掛け
１０月
・例大祭 八坂、愛宕神社
１１月
・学園祭（立正大学星霜祭）
・県民討論会

１２月
・忘年会
・ひばり会（カラオケ）
・福島大交流フェア
３月
・ひまわり会議
・福寿草が見ごろ

運動会の様子
夏の高部

学園祭の様子
忘年会の様子


